

Un dispositif digne de la NBA mis en place

Déjà présents sur les rencontres du championnat, les jeunes du Greta sortent le grand jeu pour retransmettre en direct ce tour préliminaire d'Eurocup 3.

Julien Vourillon

julien.vourillon@centrefrance.com

Des verts, des blancs, des gris, des noirs, la dizaine de jeunes (Léo, Bastien, Matthieu, Baptiste, Enzo, Eliot, Scott Maxence et Antoine) du Greta ont déroulé une ribambelle de câbles, ce jeudi soir au Palais des sports du Puy. Ils sont venus réaliser les premiers tests du dispositif digne de la NBA qu'ils ont mis en place à l'occasion du tour préliminaire d'Eurocup 3 de basket fauteuil, qui se tient vendredi et samedi.

« C'est un événement dont David Chamard (président du club) nous a parlé dès le début de l'année. C'est un énorme moment pour eux », annonce Antoine. Si c'était compliqué de se faire une idée et que les envies ont quelque peu débordé - les jeunes du Greta voulaient, par exemple, équiper les arbi-



TEST. Les élèves du Greta s'affaireront dès 8 heures ce vendredi afin de réaliser les derniers tests avant le premier match. PHOTO : J. VOURILLON

tres de micro, avoir deux caméras mobiles pour en avoir une braquée sur chaque équipe durant les temps morts - le résultat est déjà conséquent. « On va avoir quatre caméras et entre 7 et 8 techniciens, soit un dispositif doublé par rapport à la normal »,

explique Antoine. Alors certes, il n'y a pas le même budget que la ligue américaine de basket, mais les ambitions, comme pour les Aigles, sont présentes. « On va avoir des caméras à des endroits où on n'a pas forcément l'habitude de les voir sur le

championnat », précise celui qui s'occupe avec ses collègues de la diffusion des matchs des Aigles durant la saison régulière.

Quatre caméras, mais aussi des micros

Une caméra large, deux pour des plans plus serrés

et une mobile, mais aussi un couple de micro posé au plus proche du sol pour avoir l'ambiance du public, les rebonds des ballons ou encore les roulis des fauteuils sont au programme. Et ce durant deux jours pour les 10 matchs de la compétition qui verra les

équipes du Puy, Paris, Bergame, Valladolid et Hanovre s'affronter. Des commentateurs devraient aussi animer les matchs des Aigles.

« Pour nous c'est un peu l'accomplissement de cette année de travail sur le championnat », annonce Antoine qui ne cache pas sa frustration face aux manques de moyen le reste de la saison. « On salt qu'on peut aller plus loin et on veut aller plus loin car c'est un sport chouette à regarder et quand c'est bien filmé, c'est un super spectacle ». L'excitation est là pour montrer aussi les capacités de chacun de ces élèves qui finissent leurs études cette année. « C'est l'occasion de nous mettre en avant, de nous tester, de voir de quoi on est capable et puis d'ajouter une belle ligne à notre portfolio ». La pression est donc bien présente également, « il faut que ça marche. »

Diffusion. Tous les matchs de l'Eurocup seront à retrouver en direct sur la chaîne YouTube et le Facebook du club des Aigles du Veloy